

Los estudiantes y profesores de la UPV podrán utilizar la Biblioteca de Habe

Gracias a un convenio de colaboración podrán hacer uso de este servicio de lingüística aplicada.

Gasteiz. El Gobierno vasco autorizó ayer un convenio de colaboración entre la Universidad del País Vasco y el Instituto Habe para optimizar los servicios bibliotecarios de ambas instituciones en el campo de la lingüística aplicada, mediante el aprovechamiento y el ofrecimiento a los estudiantes y profesores de la universidad de los fondos y recursos de la Biblioteca de Habe.

El Instituto para Euskaldunización de Adultos Habe ha desarrollado en los últimos años una biblioteca especializada en didáctica de las lenguas y lingüística aplicada, para responder a sus funciones propias y como apoyo a los profesionales que trabajan en la enseñanza de euskera para adultos. En este sentido, esta biblioteca es un centro de referencia que cuenta con unos fondos de más de 30.000 ejemplares y posee, además, una base de datos de 90.000 artículos especializados.

A través del convenio, Habe y la UPV establecen un marco de colaboración, cada uno dentro de sus obligaciones y sus competencias, con el fin de optimizar la utilización de los fondos y recursos de la biblioteca de Habe por parte de estudiantes, profesores e investigadores de la UPV, y de promover el ámbito de la euskaldunización y alfabetización de adultos como objeto de interés para el estudio e investigación universitaria.

La UPV priorizará el catálogo de la Biblioteca de Habe para los préstamos inter bibliotecarios del campo de la lingüística aplicada, aunque esta opción se podrá hacer también extensible al campo de las publicaciones en euskera.

Habe, por su parte, se compromete a hacer llegar los documentos a la facultad de destino en un plazo máximo de tres días, a partir de la fecha de recepción de la solicitud de envío. >europa press